



RINGKASAN

MADE IRA SAVITRI. Proses Produksi Berita pada Radio Serang Gawe di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Serang. *The Process of Producing News on Radio Serang Gawe at Communication and informatics Office of Serang Regency*. Dibimbing oleh BURHANUDDIN.

Menyampaikan informasi mengenai kegiatan dalam suatu lembaga sangat penting, hal ini perlu diperhatikan oleh suatu lembaga atau perusahaan supaya kegiatan yang diselenggarakan dapat dipublikasikan dengan baik. Radio Serang Gawe yang dulu bernama Radio Siaran Pemerintah Daerah atau RSPD siaran radio ini milik pemerintah Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Serang. Menyiarkan secara langsung informasi sebagai media pembelajaran bagi warga dan masyarakat Kabupaten Serang.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan proses produksi berita pada Radio Serang Gawe. Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh saat pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Serang yang beralamat di Jl. Veteran No. 01, Kotabaru, Kecamatan Serang, Kota Serang Banten. Teknik yang dilakukan dalam pengumpulan data pada Laporan Akhir ini adalah partisipasi aktif, observasi, wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi.

Berita yang diliput oleh Radio Serang Gawe adalah informasi seputar Kabupaten Serang yang terkini, seputar program kerja Pemerintah Kabupaten Serang. Terdapat tiga format dalam memproduksi berita, yaitu berita pendek, *talkshow*, dan laporan reporter. Proses produksi berita pendek terbagi dalam enam tahapan, yaitu perencanaan, mengemas berita, persiapan, kemudian berlangsungnya siaran, evaluasi dan membuat *Instagram story*.

Proses produksi berita pada Radio Serang Gawe memiliki format berupa *talkshow* dengan nama program “Siaran Pagi”. *Talkshow* memungkinkan terjadinya proses wawancara antara penyiar dengan narasumber yang diundang, serta informasi yang disampaikan seputar materi siaran sesuai dengan tema yang telah ditentukan. Proses produksi berita *talkshow* dibagi menjadi sembilan tahap, yaitu pembagian tugas kerja, perencanaan, menentukan dan menghubungi narasumber, kemudian mempublikasikan poster, menyusun daftar pertanyaan, mempersiapkan peralatan produksi, berlangsungnya *talkshow* dan mewawancarai narasumber, evaluasi, serta memposting hasil *live Instagram*.

Berita yang disajikan oleh Radio Serang Gawe, bisa berupa laporan reporter. Berita yang disajikan informasi seputar Kabupaten Serang yang terkini, yaitu seputar informasi program kerja Pemerintah Kabupaten Serang. Berita tersebut lengkap dengan video tempat dan situasi kejadian dan video wawancara narasumber sebagai pelengkap supaya berita yang disajikan lebih terpercaya. Pada laporan reporter dibagi menjadi enam tahap yaitu, mencari bahan berita, mempersiapkan alat siaran, melakukan peliputan, mengedit hasil rekaman, mengunggah video hasil berita, dan evaluasi.

Kata kunci: *live streaming instagram*, siaran berita, *talkshow*